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Anfrage 
Frau Regina Müller 

Fraktionsvorsitzende der CDU-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Berichtsvorlage zum 
Haushaussicherungskonzept 2009-2013; hier: Nr. 6 Schulnetz 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Bericht, Seite 5, wird die Einbringung der Fortschreibung des Schulnetzes in den Stadtrat 
für September 2010 angekündigt, dies ist aber nicht erfolgt. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum erfolgte nicht die Einbringung, obwohl diese konkret für den September 2010 

angekündigt wurde? 
 
 
 
 
 
 
 
Frau Regina Müller 
Fraktionsvorsitzende der CDU-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


